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PROPOSICIONES NO DE Lmr 

Del Grupo Parlamentario Popular, a través de la cual se for
mula una propuesta de resolución, relativa a la realización de 
un estudio epidemiológico de los factores de riesgo cardio-vas
culares en la población infanta-juvenil de La Rioja. 

Del Diputado señor Torraba Terroba, relativa a las cantida
des aportadas por la Comunidad Autónoma a RENFE durante 1991 y 
1992 como contribución a la explotación de los servJ.cJ.os de 
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viajeros y a las previstas para 1993 por el mismc concepto. 1426 

Del Diputado señor Torroba Terroba, relativa a la posición 
del Consejo de Gobierno respecto al presente y futuro del Con
venio suscrito entre la Comunidad Autónoma de La Rioja con 
RENFE con fecha 10 de mayo de 1991. 1427 
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Del Diputado señor Torraba Terroba, relativa a las actuacio
nes llevadas a cabo para la construcción de nuevas estaciones 
de ferrocarril durante 1991 y 1992 y a las previstas para 1993. 

Del Diputado señor Torraba Terroba, relativa a las actuacio
nes llevadas a cabo para mejorar las estaciones de ferrocarril 
existentes en la Comunidad Autónoma de La Rioja durante 1991 y 
1992 y a las previstas para 1993. 

Del Diputado sefior Torroba Terroba, relativa a la aportaci6n 
de la Comunidad Autónoma en la construcción de nuevas estacio
nes de ferrocarril durante los años 1991 y 1992 y a la previ
sión para 1993. 

Del Diputado señor Sáez Angula, relativa a las medidas a 
adoptar contra las personas que poseen plantaciones no inscri
tas. 

Del Diputado señor Sáez Angula, relativa a los motivos del 
envío al Consejo Regulador por parte de la Consejera de Agri
cultura y Alimentación de una relaci6n de personas que poseen 
plantaciones no inscritas~ 

De la Diputada señora Vallejo Fernández, relativa a la posi
ble ubicación en Alfara de un vertedero de residuos industria
les, tóxicos y peligrosos. 

De la Diputada señora vallejo Fernández, relativa a los es
tudios previos sobre la posible ubicación de un vertedero de 
residuos industriales en la localidad de Alfara. 

De la Diputada señora Vallejo Fernández, relativa a las me
didas adoptadas en relación al vertido de residuos tóxicos en 
el vertedero del Barranco de la Plana. 

De la Diputada seffora Vallejo Fernández, relativa a las ac
tuaciones urbanísticas llevadas a cabo con motivo de la cele
bración del Año xacobeo 93. 

Del Diputado señor Bustillo caffas, relativa a la reparación 
de la barandilla del puente de la localidad de Herramélluri. 

Del Diputado seffor Bustillo Cañas, relativa a las medidas a 
adoptar en relación con el deterioro de la barandilla del puen
te de Herramélluri. 

De la Diputada señora Palacios Anguiano, relativa a la pro
moción turística y cultural de La Rioja como región dentro del 
camino de Santiago. 

De la Diputada señora Gómez Bozalongo, relativa a la mejora 
y potenciación de los servicios' que prestan las oficinas comar
cales para asesoramiento técnico de los agricultoresQ 
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De la Diputada sefiora GÓmez Bozalongo, relativa al impulso 
a las Cajas de Ahorro por el Consejo de Gobierno para la reali
zación de una política de apoyo al sector agrario ruralQ 

De la Diputada señora Gómez Bozalongo, relativa a los acuer
dos con las Cajas de Ahorro para realizar una política de apoyo 
al sector agrario ruralQ 

De la Diputada señora GÓmez Bozalongo, relativa a las condi
ciones de los acuerdos a suscribir entre el Consejo de GObierno 
y las Cajas de Ahorro para apoyo al sector agrario rural. 

Del Diputado señor olarte Arce~ relativa a los reconocimien
tos médicos a los niños que practican deporte en la edad esco
lar. 

l'REG'!JN'rAS PARA RESPUESTA ESCRITA 

Del Diputado señor Olarte Arce, relativa al número de enfer
mos de Alzheimer existentes en la Comunidad Autónoma de La Rio
ja. 

SOLICITUDES DE INFORMACION 

De la Diputada señora GÓmez Bozalongo, relativa a la rela
ción de actividades organizadas por '1Cultural Rioja" y coste 
global de todas ellas, realizadas a lo largo de 1992. 

Del Consejo de Gobierno a las solicitudes de informaci6n 
formuladas por los Diputados señor GÓnzalez de Legarra, del 
Grupo Parlamentario del Partido Riojano, y señor Sanz Alonso, 
del Grupo Parlamentario Popular. 
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PROPOSICIODS 1!!0 DE LElf 

La Mesa de la Cámara, en su reunión 

celebrada el día 22 de marzo de 1993, 

ha adoptado sobre el asunto de refe

rencia el acuerdo que se indica~ 

Asunto• 

Escrito núm. 391 del Grupo Parla

mentario Popular, firmado por su Por

tavoz, sefior Rspert Pérez-Caballero, 

por el que se presenta una Proposici6n 

no de Ley a través de la cual se for

mula nna propuesta de resolución, re

lativa a la realización de un estudio 

epidemiológico de los factores de 

riesgo cardio-vasculares en la pobla

ción infanto-juvenil de Le lti.oja. 

Acuerdo: 

Su calificación como Proposición no 

de Ley admitiéndola a trámite, orde

nando su tramitación ante el Pleno de 

la cámara, así como su publicación en 

el Boletín Oficial de la Diputación 

General. 

Los Grupos Parlamentarios podrán 

presentar enmiendas hasta el día ante

rior al de comienzo de la sesión en 

que haya de debatirse. 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicación, de conformidad 

con lo establecido en el art. 71.1.a) 

del Reglamento de la Cámara~ 

Logroño, 26 de marzo de 1993. 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 

A la f-iesa de la Diputaci6n General~ 

El Grupo Parlamentario Popular, al 

amparo de lo dispuesto en los artícu

los 128 y 129 del Reglamento de la Cá

mara1 presenta la siguiente Proposi

ción no de Ley. 

Al igual que en la mayoría de los 

países desarrollados, en el Estado Es

pafiol y en particular en la Comunidad 

Aut6noma de La Rioja, las enfermedades 

cardio-vasculares son la mayor causa 

de muerte y enfermedad~ 

Estas enfermedades se pueden preve

nir si se evitan sus factores de ries

go (hipertensión arterial, hiperco-

lesterolemia, 

etc.). 

obesidad, tabaquismo, 

Es por todo ello por lo que este 

Grupo Parlamentario plantea la si

guiente Proposición no de Ley: 

"Que por el Gobierno regional se 

realice un estudio epidemiológico de 

los factores de riesgo cardio-vascula

res en la población infante-juvenil de 

La Rioja11
., 

Logroño, 11 de marzo de 1993. El 

- 1425 -
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Portavoz del Grupo Parlamentario Popu

lar, D. Joaquín Espert Pérez-Caballe

ro. 

PID'lGmlnS PARA li!ESPUESTA ORJ'IL 

E!i1 PLE!i!O 

La Mesa de la cámara, en su reunión 

celebrada el día 22 de marzo de 1993, 

ha adoptado sobre el asunto de refe

rencia el acuerdo que se indica, 

Asm1to: 

Escrito núm. 367 del Diputado sefior 

Torraba Terroba, integrado en el Grupo 

Parlalllentario Popular, por el que se 

presenta una pregm1ta, de contestaciÓX> 

oral ante el Pleno, relativa a las 

cantidades aportadas por la ComtWJ.idad 

Autónoma a :llmiFE durante 1991 y 1992 

como contribución a la explotación de 

los servicios de viajeros y a las pre

vistas para 1993 por el m.iS!llO concep

to. 

Acuerdo: 

Su calificación como pregunta de 

contestación oral ante el Pleno admi

tiéndola a trámite, y ordenando su pu

blicación en el Boletín Oficial de la 

Diputación General de La Rioja. 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicación, de conformidad 

con lo establecido en el art. 71 . 1 . a) 

del Reglamento de la cámara. 

Logroño, 26 de marzo de 1993. 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 

A la Mesa de la Diputación General. 

D~ Martín Alberto Torroba Terroba, 

Diputado miembro del Grupo Parlamenta

rio Popular, al amparo de lo dispuesto 

en el vigente Reglamento de la cámara 1 

formula ante el Consejo de Gobierno de 

La Rioja la siguiente pregunta para su 

respuesta oral en el Pleno. 

El Convenio suscrito entre la Comu

nidad Autónoma de La Rioja y RENFE el 

día 10 de mayo de 1991 contempla dos 

compromisos: 

El primero de ellos, que la Comuni

dad Autónoma de La Rioja aportaría a 

RENFE el 50% de las inversiones que 

ésta realice para la ejecución de nue

vas estaciones o para aquellas actua

ciones tendentes a la mejora de las ya 

existentes~ 

El segundo: La Comunidad Autónoma 

aportaría en 1991 a RENFE otros 20 mi

llones de pesetas para la contribución 

a la explotación de los servicios de 

viajeros por ferrocarril, que la Red 

presta. Es por todo ello que este Di

putado pregunta: 

¿Qué cantidades exactas se apor-

- 1426 -
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taran por la Comunidad Autónoma a 

RENFE, durante 1991, 1992, y están 

previstas en 1993 como contribución a 

la explotación de los servicios de 

viajeros? 

LOgro!!o, 11 de marzo de 1993. El 

Diputado del Grupo Parlamentario Popu

lar, D. Martín Alberto Torroba Terro

ba. 

La Mesa de la cámara, en su reunión 

celebrada el día 22 de marzo de 1993, 

ha adoptado sobre el asunto de refe

rencia el acuerdo que se indica~ 

AsWlt<>: 

E~crito núm. 368 del Diputado sefior 

Torroba Terroba, integrado en el Grupu 

Parlamentario Popular, por el que se 

presenta ¡ma preg1mta, de contestación 

oral ante el Pleno, relativa a la po

sición del COnsejo de Gobierno respec

to al presente y futuro del convenio 

suscrito entre la Comunidad Autónoma 

de La ltioja oon RENl"E con fecha 10 de 

mayo de 1991 • 

Acuerdo: 

su calificación como pregunta de 

contestaciÓn oral ante el Pleno admi

tiéndola a trámite, y ordenando su pu

blicación en el Boletín Oficial de la 

Diputación General de La Rioja. 

- 1427 -

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicación, de conformidad 

con lo establecido en el art. 71.1.a) 

del Reglamento de la Cámara. 

Logro!!o, 26 de marzo de 1993. 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 

A la Mesa de la Diputación General. 

D. Martín Alberto Torraba Terroba, 

Diputado miembro del Grupo Parlamenta

rio Popular, al amparo de lo dispuesto 

en el vigente Reglamento de la cámara, 

formula ante el Consejo de Gobierno de 

La Rioja la siguiente pregunta para su 

respuesta oral en el Pleno. 

El Convenio suscrito entre la Comu

nidad Autónoma de La Rioja y RENFE el 

día 10 de mayo de 1991 contempla dos 

compromisos: 

El primero de ellos, que la Comuni

dad Aut6noma de La Rioja aportaría a 

RENFE el 50% de las inversiones que 

ésta realice para la ejecución de nue

vas estaciones o para aquellas actua

ciones tendentes a la mejora de las ya 

existentes~ 

El segundo: La Comunidad Aut6noma 

aportaría en 1991 a RENFE otros 20 mi

llones de pesetas para la contribución 

a la explotaci6n de los servicios de 

viajeros por ferrocarril, que la Red 

presta. Es por todo ello que este Di-
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putada pregunta: 

¿Cuál es la posici6n del Gobierno 

de la Comunidad Autónoma de La Rioja 

respecto al presente y futuro de este 

convenio? 

Logroño, 11 de marzo de 1993. El 

Diputado del Grupo Parlamentario Popu

lar, D. Martín Alberto Torraba Terro

ba. 

La Mesa de la cámara 1 en su reunión 

celebrada el dÍa 22 de marzo de 1993, 

ha adoptado sobre el asunto de refe

rencia el acuerdo que se indica~ 

Escrito núm. 369 del Diputado sefior 

Torraba Terroba, integrado en el Grupo 

Parlamentario Popular, por el que se 

presenta una preg¡mta, de contestación 

oral ante el Pleno, relativa a las ac

tuaciones llevadas a cabo para la 

construcci6n de nuevas estaciones de 

ferrocarril durante 1991 y 1992 y a 

las previstas para 1993. 

Acuerdo• 

Su calificación como pregunta de 

contestación oral ante el Pleno admi

tiéndola a trámite, y ordenando su pu

blicación en el Boletín Oficial de la 

Diputación General de La Rioja. 

- 1428 -

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicación, de conformidad 

con lo establecido en el art. 71 ; 1 • a) 

del Reglamento de la Cámara. 

Logroño, 26 de marzo de 1993. 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 

A la Mesa de la Diputación General. 

D. Martín Alberto Torraba Ter roba, 

Diputado miembro del Grupo Parlamenta

rio Popular, al amparo de lo dispuesto 

en el vigente Reglamento de la Cámara, 

formula ante el Consejo de Gobierno de 

La Rioja la siguiente pregunta para su 

respuesta oral en el Pleno. 

El Convenio suscrito entre la Comu~ 

nidad Aut6noma de La Rioja y RENFE el 

día 10 de mayo de 1991 contempla dos 

compromisos : 

El primero de ellos, que la Comuni

dad Aut6noma de La Rioj a aportaría a 

RENFE el 50% de las inversiones que 

ésta realice para la ejecución de nue

vas estaciones o para aquellas actua

ciones tendentes a la mejora de las ya 

existentes@ 

El segundo: La Comunidad Autónoma 

aportaría en 1991 a RENFE otros 20 mi

llones de pesetas para la contribución 

a la explotación de los servicios de 

viajeros por ferrocarril, que la Red 

presta. Es por todo ello que este Di-
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putada pregunta: 

¿Qué actuaciones se han llevado a 

cabo para la construcción de nuevas 

estaciones durante 1991 y 1992, y es

tán previstas en 1993? 

Logroño, 11 de marzo de 1993. El 

Diputado del Grupo Parlamentario Popu

lar, D~ Martín Alberto Torraba Terro

ba. 

La Mesa de la Cámara, en su reunión 

celebrada el día 22 de marzo de 1993, 

ha adoptado sobre el asunto de refe

rencia el acuerdo que se indica~ 

llsunto: 

Es=ito núm. 370 del Diputado señor 

Torraba Terroba, integrado en el Grupo 

Parlamentario POpular, por el que se 

presenta una pregunta 11 de contestación 

oral ante el Pleno, relativa a las ac

tuaciones llevadas a cabo para mejorar 

las estaciones de ferrocarril existen

tes en la Comunidad Autónoma de La 

Rioja durante 1991 y 1992 y a las pre

vistas para 1993. 

Acuerdo: 

Su calificaci6n como pregunta de 

contestación oral ante el Pleno admi

tiéndola a trámite, y ordenando su pu

blicaci6n en el Boletín Oficial de la 

- 1429 -

Diputaci6n General de La Rioja. 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicaciÓn¡ de conformidad 

con lo establecido en el art. 71.1.a) 

del Reglamento de la Cámara. 

Logroño, 26 de marzo de 1993. 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 

A la Mesa de la Diputaci6n General. 

D~ Martín Alberto Torraba Terroba, 

Diputado miembro del Grupo Parlamenta

rio POpular, al amparo de lo dispuesto 

en el vigente Reglamento de la Cámara, 

formula ante el consejo de Gobierno de 

La Rioja la siguiente pregunta para su 

respuesta oral en el Pleno. 

El Convenio suscrito entre la Comu

nidad Aut6noma de La Rioja y RENFE el 

día 10 de mayo de 1991 contempla dos 

compromisos: 

El primero de ellos, que la Comuni

dad Aut6noma de La Rioja aportaría a 

RENFE el 50% de las inversiones que 

ésta realice para la ejecución de nue

vas estaciones o para aquellas actua

ciones tendentes a la mejora de las ya 

existentes,. 

El segundo: La Comunidad Aut6noma 

aportaría en 1991 a RENFE otros 20 mi

llones de pesetas para la contribución 

a la explotación de los servicios de 
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viajeros por ferrocarril, que la Red 

presta. Es por todo ello que este Di

putado pregunta: 

¿Qué actuaciones se han llevado a 

cabo, para mejorar las estaciones 

existentes en la Comunidad Autónoma de 

La Rioja durante los años 1991 y 1992 

y están presentes en 1993? 

Logrofio, 11 de marzo de 1993. El 

Diputado del Grupo Parlamentario Popu

lar, D. Martín Alberto Torroba Terro

ba. 

La Mesa de la cámara, en su reunión 

celebrada el día 22 de marzo de 1993, 

ha adoptado sobre el asunto de refe

rencia el acuerdo que se indicaQ 

Asunto: 

Escrito núm. 371 del Diputado sefior 

Torraba T<>....rroba, integrado en el Grupo 

Parlillllllentario Popular, por el que se 

presenta una pregunta, de contestación 

oral <mte el Pleno, relativa a la 

aportación de la Comunidad Autónoma en 

la construcción de nuevas estaciones 

de ferrocarril durante los afias 1991 y 

1992 y a la previsión para 1993. 

Acuerdo: 

Su calificación como pregunta de 

contestación oral ante el Pleno admi-

- 1430 -

tiéndola a trámite 8 y ordenando su pu

blicación en el Boletín Oficial de la 

Diputación General de La Rioja. 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicación, de conformidad 

con lo establecido en el art. 71.1.a) 

del Reglamento de la Cámara. 

Logroño, 26 de marzo de 1993. 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 

A la Mesa de la Diputación General. 

De Martín Alberto TOrraba Terroba, 

Diputado miembro del Grupo Parlamenta

rio POpular, al amparo de lo dispuesto 

en el vigente Reglamento de la Cámara, 

formula ante el Consejo de Gobierno de 

La Rioja la siguiente pregunta para su 

respuesta oral en el Pleno. 

El Convenio suscrito entre la Comu

nidad Autónoma de La Rioja y RENFE el 

día 1 O de mayo de 1991 contempla dos 

compromisos: 

El primero de ellos, que la Comuni

dad Autónoma de La Rioja aportaría a 

RENFE el 50% de las inversiones que 

ésta realice para la ejecución de nue

vas estaciones o para aquellas actua

ciones tendentes a la mejora de las ya 

existentes~ 

El segundo: La Comunidad Autónoma 

aportaría en 1991 a RENFE otros 20 
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millones de pesetas para la contribu

ción a la explotación de los servicios 

de viajeros por ferrocarril r que la 

Red presta. Es pcr todo ello que este 

Diputado pregunta: 

¿Cuál ha sido la aportación de la 

Comunidad Autónoma en la construcción 

de nuevas estaciones, durante los años 

1991 y 1992 y previsión de 1993? 

Logroño, 11 de marzo de 1 9 9 3. El 

Diputado del Grupc Parlamentario Popu

lar, D. Martín Alberto Torraba Terro

ba. 

La Mesa de la Cámara, en su reunión 

celebrada el dÍa 22 de marzo de 1993, 

ha adoptado sobre el asunto de refe

rencia el acuerdo que se indica~ 

Asunto: 

Escrito núm. 375 dsl Diputado sel'ior 

sáez J~n9'ulo, integrado en el Grupc 

Parlamentario Popular, pcr el que se 

presenta una pregunta, de contestación 

oral ante el Pleno, relativa a las me

didas a adoptar contra las personas 

que poseen plantaciones no inscritas. 

Acuerdo: 

Su calificación como pregunta de 

contestación oral ante el Pleno admi

tiéndola a trámite, y ordenando su pu-

blicación en el Boletín Oficial de la 

Diputación General de La Rioja. 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicación, de conformidad 

con lo establecido en el art. 71.1.a) 

del Reglamento de la Cámara. 

Logroño, 26 de marzo de 1993. 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 

A la Mesa de la Diputación General. 

D. Damián Sáez Angula, Diputado 

miembro del Grupo Parlamentario Popu

lar, al amparo de lo dispuesto en el 

vigente Reglamento de la Cámara, for

mula ante el Consejo de Gobierno de La 

Rioja la siguiente pregunta para su 

respuesta oral en el Pleno. 

La Consejería de Agricultura ha 

mandado al Consejo Regulador una rela

ción de personas que tienen plantacio

nes no inscritas. Es por ello que este 

Diputado pregunta: 

¿Qué medidas se piensan adoptar 

contra estas personas? 

Logroño, 11 de marzo de 199 3. El 

Diputado del Grupo Parlamentario Popu

lar, Do Damián Sáez Anguloo 

La Mesa de la cámara, en su reunión 

- 1431 -
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celebrada el día 22 de marzo de 1993, 

ha adoptado sobre el asunto de refe

rencia el acuerdo que se indicam 

Asunto: 

Escrito núm. 376 del Diputado sefior 

sáez Ar>gulo, inteqrado elll el Grupo 

Parlamentario POpolar, por el que se 

presenta una prequntaa de contestación 

oral ante el Pleno, relativa a los mo

tivos del envío al Consejo Regulador 

por parte de la Consejera de Agricul

twra y Alimentación de una relación de 

personas que poseen plantaciones oo 

inscritas. 

Acuerdo: 

Su calificación como pregunta de 

contestación oral ante el Pleno admi

tiéndola a trámite, y ordenando su pu

blicación en el Boletín Oficial de la 

Diputación General de La Rioja. 

En ejecuci6n de dicho acuerdo se 

ordena la publicación, de conformidad 

con lo establecido en el art. 71 .1 .a) 

del Reglamento de la Cámara. 

Logroño, 26 de marzo de 1993. 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 

A la Mesa de la Diputación General. 

D. Damiá.n Sáez Angula, Diputado 

miembro del Grupo Parlamentario Popu-

- 1432 "" 

lar, al amparo de lo dispuesto en el 

vigente Regla~ento de la Cámara, for

mula ante el Consejo de Gobierno de La 

Rioja la siguiente pregunta para su 

respuesta oral en el Pleno .. 

La Consejería de Agricultura ha 

mandado al Consejo Regulador una rela

ción de personas que tienen plantacio

nes no inscritasc Es por ello que este 

Diputado pregunta: 

¿Cuáles son los motivos por los que 

se envía dicha relación? 

Logroño, 11 de marzo de 1993. El 

Diputado del Grupo Parlamentario Popu

lar, D. Damián Sáez Angula. 

La Mesa de la cámara, en su reunión 

celebrada el día 22 de marzo de 1993, 

ha adoptado sobre el asunto de refe

rencia el acuerdo que se indicaD 

Asunto: 

Escrito nám. 377 de la Diputada se

líora Vallejo Jlil'ernández, integrada en 

el Grupo Parlamentario POpular, por el 

que se presenta una pregunta, de con

testación oral ante el Plenou relativa 

a la posible ubicación en Alfara de un 

vertedero de residuos industriales, 

tóxicos y peligrosos. 
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Acuerdo: 

Su calificación como pregunta de 

contestación oral ante el Pleno admi

tiéndola a trámite, y ordenando su pu

blicación en el Boletín Oficial de la 

Diputación General de La Rioja. 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicación, de conformidad 

con lo establecido en el art. 71. 1 .a) 

del Reglamento de la Cámara. 

Logroño, 26 de marzo de 1993. 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 

A la Mesa de la Diputación General. 

De9 María Aránzazu Vallejo Fernán

dez, Diputada miembro del Grupo Parla

mentario Popular, al amparo de lo dis

puesto en el vigente Reglamento de la 

cémara, formula ante el Consejo de Go

bierno de La Rioja la siguiente pre

gunta para su respuesta oral en el 

Pleno. 

A través de los medios de comunica

ción se ha dado la noticia de la posi

ble ubicación de un vertedero de resi

duos industriales en la localidad de 

Alfara. Es por ello que esta Diputada 

pregunta: 

¿Es cierto que la Consejería de Me

dio Ambiente tiene intención de ubicar 

en Alfara un vertedero de residuos in-

dustriales, tóxicos y peligrosos? 

Logrofio, 11 de marzo de 1993. La 

Diputada del Grupo Parlamentario Popu

lar, Dña. Aránzazu Vallejo Fernández. 

La Mesa de la cámara, en su reuni6n 

celebrada el día 22 de marzo de 1993, 

ha adoptado sobre el asunto de refe

rencia el acuerdo que se indica~ 

Escrito núm. 378 de la Diputada se

llora Vallejo Fernández, integrada en 

el Grupo Parlamentario Popular, por el 

que se presenta una pregunta, de con

testación oral ante el Pleno, relativa 

a los estudios previos sobre la posi

ble ubicación de un vertedero de resi

duos industriales en la localidad de 

Alfare. 

Acuerdo: 

Su calificación corno pregunta de 

contestación oral ante el Pleno admi

tiéndola a trámite, y ordenando su pu

blicación en el Boletín Oficial de la 

Diputación General de La Rioja. 

En ejecuci6n de dicho acuerdo se 

ordena la publicaci6n, de conformidad 

con lo establecido en el art. 71 . 1 • a) 

del Reglamento de la Cámara. 
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Logroño, 26 de marzo de 1993. 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 

A la Mesa de la Diputación General. 

D~. Aránzazu Vallejo Fernández, Di

putada miembro del Grupo Parlamentario 

Popular, al amparo de lo dispuesto en 

el vigente Reglamento de la Cámara, 

formula ante el Consejo de Gobierno de 

La Rioja la siguiente pregunta para su 

respuesta oral en el Pleno. 

A través de los medios de comunica

ción se ha dado la noticia de la posi

ble ubicación de un vertedero de resi

duos industriales en la localidad de 

Alfara. Es por ello que esta Diputada 

pregunta: 

¿Qué estudios cualitativos y cuan

titativos, de los residuos industria

les tóxicos y peligrosos producidos en 

las diferentes localidades riojanas, 

se han llevado a cabo para justificar 

su ubicación? 

Logroño, 11 de marzo de 1 9 9 3 • La 

Diputada del Grupo Parlamentario Popu

lar, Dña. Aránzazu Vallejo Fernández. 

La Mesa de la Cámarar en su reunión 

celebrada el día 22 de marzo de 1993, 

ha adoptado sobre el asunto de refe

rencia el acuerdo que se indicae 

Asunto: 

Escrito núm. 379 de la Diputada se

ñora Vallejo Fernández, integrada en 

el Grupo Parlamentario Popular, por el 

que se presenta nna pregnnta, de con

testación oral ante el Pleno, relativa 

a las medidas adoptadas en relación al 

vertido de residuos tóxicos en el ver

tedero del Esrranco de la Plana. 

Acuerdo: 

Su calificación como pregunta de 

contestación oral ante el Pleno admi

tiéndola a trámite, y ordenando su pu

blicación en el Boletín Oficial de la 

Diputaci6n General de La Rioja. 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicación, de conformidad 

con lo establecido en el art. 71. 1. a) 

del Reglamento de la Cámara. 

Logroño, 26 de marzo de 1993. 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 

A la Mesa de la Diputación General. 

Dª· Aránz,azu Vallejo Fernández, Di

putada miembro del Grupo Parlamentario 

Popular, al amparo de lo dispuesto en 

el vigente Reglamento de la Cámara, 

formula ante el Consejo de Gobierno de 

La Rioja la siguiente pregunta para su 

respuesta oral en el Pleno. 
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A través de los medios de comunica

ción se ha dado la noticia de posible 

ubicación de un vertedero de residuos 

industriales en la localidad de Alfa

ro. Es por ello que esta Diputada pre

gunta: 

¿Qué medidas ha tomado la Conseje

ría de Medio Ambiente en relación al 

vertido de residuos tóxicos en el ver

tedero alfarefio del Barranco de la 

Plana? 

Logrofio, 11 de marzo de 1993. La 

Diputada del Grupo Parlamentario Popu

lar, Dfia. Aránzazu Vallejo Fernández. 

La Mesa de la cámara, en su reunión 

celebrada el día 22 de marzo de 1993, 

ha adoptado sobre el asunto de refe-

rencia el acuerdo que se indica~ 

Asunto: 

Escrito núm. 380 de la Diputada se

llora Vallejo Fernández, integrada en 

el Grupo Parlamentario Popular, por el 

que se presenta 1IDili. pregunta, de con

testación oral ante el Pleno, relativa 

a las actuaciones urbanísticas lleva

das a cabo con llll!Otivo de la celebra

ción del Ano Xacobeo 93. 

AClllerdo: 

su calificación como pregunta de 

-· 1435.-

contestación oral ante el Pleno admi

tiéndola a trámite, y ordenando su pu

blicaci6n en el Boletín Oficial de la 

Diputación General de La Rioja. 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicación, de conformidad 

con lo establecido en el art. 71.1.a) 

del Reglamento de la Cámara. 

Logrofio, 26 de marzo de 1993. 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 

A la Mesa de la Diputación General. 

~. Aránzazu Vallejo Fernández, Di

putada miembro del Grupo Parlamentario 

Popular, al amparo de lo dispuesto en 

el vigente Reglamento de la Cámara, 

formula ante el Consejo de Gobierno de 

La Rioja J.a siguiente pregunta para su 

respuesta oral en el Pleno. 

La celebración del Afio Xacobeo-93 

requiere un esfuerzo del Gobierno para 

impulsar y promocionar el Camino de 

Santiago a su paso por nuestra región. 

Es por ello que esta Diputada pregun

ta: 

¿Qué actuaciones de carácter urba

nístico está llevando a cabo la Conse

jería de Obras PÚblicas y Urbanismo? 

Logroño, 11 de marzo de 1 9 9 3 • La 

Diputada del Grupo Parlamentario Popu

lar, Dña. Aránzazu Vallejo Fernández. 
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La Mesa de la cámara, en su reuni6n 

celebrada el día 22 de marzo de 1993, 

ha adoptado sobre el asunto de refe

rencia el acuerdo que se indicaQ 

Asunto: 

Escrito núm. 3114 del Diputado sell.or 

Bustillo cafias, integrado en el Grupo 

Parlamentario Popular, por el que se 

presenta una pregunta, de contestación 

oral ante el Pleno, relativa a la re

paraci6n de la barandilla del puente 

de la localidad de Herramélluri. 

Acuerdo: 

Su calificación como pregunta de 

contestación oral ante el Pleno admi

tiéndola a trámite, y ordenando su pu

blicación en el Boletín Oficial de la 

Diputación General de La Rioja. 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicación, de conformidad 

con lo establecido en el art. 71.1.a) 

del Reglamento de la Cámara. 

Logrofio, 26 de marzo de 1993. 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 

A la Mesa de la Diputación General. 

D. Raimundo Bustillo Cafias, Di

putado miembro del Grupo Parlamentario 

Popular, al amparo de lo dispuesto en 

el vigente Reglamento de la Cámara, 

formula ante el Consejo de Gobierno de 

La Rioja la siguiente pregunta para su 

respuesta oral en el Pleno. 

En la localidad de Berramélluri 

existe un puente sobre el r.ío Tirón 

cuyas barandillas, de piedra de sille

ría, están cayéndose dejando parte del 

puente sin ningún tipo de protecci6n~ 

Es por ello que este Diputado pregun

ta: 

¿Cuándo se piensa llevar a cabo la 

reparación de dicha barandilla? 

Logrofio, 11 de marzo de 1993. El 

Diputado del Grupo Parlamentario Popu

lar, D. Raimundo Bustillo Cafias. 

La Mesa de la cámara, en su reunión 

celebrada el día 22 de marzo de 1993, 

ha adoptado sobre el asunto de refe

rencia el acuerdo que se indica* 

Asunto: 

ll:s=ito núm. 335 del Diputado se

flor Bustillo cafias, integrado en el 

Grupo Parlamentario Popular, por el 

que se presenta una pregunta, de con

testación oral ante el Pleno, relativa 

a las medidas a adoptar en relación 

con el deterioro de la barandilla del 

puente de HerraméllurL 
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Acuerdo: 

Su calificación como pregunta de 

contestación oral ante el Pleno admi

tiéndola a trámite, y ordenando su pu

blicación en el Boletín Oficial de la 

Diputación General de La Riojam 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicación! de conformidad 

con lo establecido en el art. 71.1.a) 

del Reglamento de la Cámara. 

Logroño, 26 de marzo de 1993. 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 

A la Mesa de la Diputación General. 

D. Raimundo Bustillo Cañas, Diputa

do miembro del Grupo Parlamentario Po

pular6 al &~paro de lo dispuesto en el 

vigente Reglamento de la Cámara, for

mula ante el Consejo de Gobierno de La 

Rioja la siguiente pregunta para su 

respuesta oral en el PlenoG 

En la localidad de Herramélluri 

existe un puente sobre el río Tirón 

cuyas barandillas, de piedra de sille

ría, están cayéndose dejando parte del 

puente sin ningún tipo de protección. 

Es por ello que este Diputado pregun

ta: 

¿Piensa la Consejería de Obras PÚ

blicas tomar alguna medida para repa

rarlo? 

Logroño, 11 de marzo de 1993. El 

Diputado del Grupo Parlamentario Popu

lar, D. Raimundo Bustillo Cañas. 

La Mesa de la cámara, en su reunión 

celebrada el día 22 de marzo de 1993, 

ha adoptado sobre el asunto de refe

rencia el acuerdo que se indica~ 

Asm>to: 

Escrito núm. 386 de la Diputada se

lllora Palacios lmgniano, inteq-rada en 

el Grupo Parlamentario Popular, por el 

que se presenta una pregunta, de con

testación oral ante el Pleno, relativa 

a la pr0010ci6n turística y cultural de 

La Rioja como req-ión dentro del Camino 

de Santiago. 

ACuerdo: 

Su calificación como pregunta. de 

contestación oral ante el Pleno a&ni

tiéndola a trámite, y ordenando su pu

blicación en el Boletín Oficial de la 

Diputación General de La Rioja. 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicación, de conformidad 

con lo establecido en el art. 71.1.a) 

del Reglamento de la Cámara. 

LOgroño, 26 de marzo de 1993. 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 
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A la Mesa de la Diputación General. 

DªQ Mª~ José Palacios Anguiano, Di

putada miembro del Grupo Parlamentario 

Popular, al amparo de lo dispuesto en 

el vigente Reglamento de la Cámara, 

formula ante el Consejo de Gobierno de 

La Rioja la siguiente pregunta para su 

respuesta oral en el Pleno. 

Señalado este año 1993 como Año Ja

cobeo, y existiendo un compromiso de 

todas las Comunidades Autónomas para 

revitalizar el Camino de Santiago, es 

por lo que esta Diputada pregunta: 

¿Cómo se va a promocionar La Rioja, 

turística y culturalmente como región, 

dentro del Camino de Santiago? 

Logroño, 11 de marzo de 1993. La 

Diputada del Grupo Parlamentario Popu

lar, Dfia$ María José Palacios Anguia

no. 

La Mesa de la cámara, en su reunión 

celebrada el día 22 de marzo de 1993, 

ha adoptado sobre el asunto de refe

rencia el acuerdo que se indica$ 

Asunto: 

Escrito ném. 331 de la Diputada se

ñora Gémez 13ozalongo, integrada en el 

Grupo Parliilllentario Popular, por el 

que se presenta una pregunta, de con-

testacioo oral ante el Pleno, relati

va a la mejora y potenciación de los 

servicios que prestan las oficinas co

marcales para asesoramiento técnico de 

los agricultores. 

Acuerdo: 

Su calificación corno pregunta de 

contestación oral ante el Pleno admi

tiéndola a trámite, y ordenando su pu

blicación en el Boletín Oficial de la 

Diputación General de La Rioja. 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicación, de conformidad 

con lo establecido en el art. 71. 1 .a) 

del Reglamento de la Cámara. 

Logroño, 26 de marzo de 1993. 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 

A la Mesa de la Diputación General. 

D!L Mª. Carmen GÓmez Bozalongo, Di

putada miembro del Grupo Parlamentario 

Popular, al amparo de lo dispuesto en 

el vigente Reglamento de la Cámara, 

formula ante el Consejo de Gobierno de 

La Rioja la siguiente pregunta para su 

respuesta oral en el Pleno. 

En relación con la resolución apro

bada por el Pleno celebrado el 20 de 

octubre de 1992, sobre la potenciación 

y mejora de los servicios que prestan 

las oficinas comarcales para asesora-
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miento técnico de los agricultores, es 

por lo que esta Diputada pregunta: 

¿Qué acciones se han llevado a cabo 

por el Gobierno de La Rioja para po

tenciar y mejorar los servicios cita

dos? 

Logrofio, 11 de marzo de 1993. La 

Diputada del Grupo Parlamentario Popu

laru Dña~ Mªe Carmen GÓmez Bozalongo~ 

La Mesa de la cámara, en su reunión 

celebrada el día 22 de marzo de 1993, 

ha adoptado sobre el asunto de refe

rencia el acuerdo que se indicao 

Astmto: 

Escrito núm .. 388 de la Diputada se

fiara G6mez Bozalongo, integrada en el 

Grupo Parlamentario POpular, por el 

que se presenta una pregtmta, de con

testación oral ante el Pleno, relativa 

al illlpulso a las cajas de Ahorro por 

el Consejo de Gobierno para la reali

zaci6n de una política de apoyo al 

sector agrario rural. 

Acuerdo: 

su calificación como pregunta de 

contestación oral ante el Pleno admi

tiéndola a trámite, y ordenando su pu

blicación en el Boletín Oficial de la 

Diputación General de La Rioja. 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicación, de conformidad 

con lo establecido en el art. 71.1.a) 

del Reglamento de la Cámara. 

Logrofio, 26 de marzo de 1993. 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 

A la Mesa de la Diputación General. 

DªQ Mª~ Carmen GÓmez Bozalongo, Di

putada miembro del Grupo Parlamentario 

Popular, al amparo de lo dispuesto en 

el vigente Reglamento de la Cámara, 

formula ante el Consejo de Gobierno de 

La Rioja la siguiente pregunta para su 

respuesta oral en el Pleno. 

En relación con la resolución apro

bada por el Pleno celebrado el 20 de 

octubre de 1992 6 por la que se insta 

al Gobierno regional para que impulse 

a las Cajas de Ahorro a realizar una 

política de apoyo al sector agrario 

rural {f es por lo que esta Diputada 

pregunta: 

¿Qué ha hecho el Gobierno regional 

respecto a esta resolución? 

Logroño, 11 de marzo de 1993. La 

Diputada del Grupo Parlamentario Popu

lar, Dfia. MiL Carmen GÓmez Boza.longo. 

La Mesa de la cámarau en su reunión 
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celebrada el día 22 de marzo de 1993, 

ha adoptado sobre el asunto de refe

rencia el acuerdo que se indica~ 

Escrito núm. 389 de la Diputada se

flora GÓill>eZ Bozalongo, integrada en el 

GrUpo Parlamentario Popular, por el 

que se presenta una pregunta, de con

testación oral ante el Plenow relativa 

a los acuerdos con las Cajas de Ahorro 

para realizar una política de apoyo al 

sector agrario rural. 

Acuerdo: 

Su calificación como pregunta de 

contestación oral ante el Pleno admi

tiéndola a trámite, y ordenando su pu

blicación en el Boletín Oficial de la 

Diputación General de La Rioja. 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicación, de conformidad 

con lo establecido en el art, 71.1.a) 

del Reglamento de la Cámara. 

Logroño, 26 de marzo de 1993. 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 

A la Mesa de la Diputación General. 

Dª. Mª. Carmen GÓmez Bozalongo, Di

putada miembro del Grupo Parlamentario 

Popular, al amparo de lo dispuesto en 

el vigente Reglamento de la Cámara, 

formula ante el Consejo de Gobierno de 

La Rioja la siguiente pregunta para su 

respuesta oral en el Pleno. 

En relación con la resoluci6n apro

bada por el Pleno celebrado el 20 de 

octubre de 1992, por la que se insta 

al Gobierno regional para que impulse 

a las Cajas de Ahorro a realizar una 

política de apoyo al sector agrario 

rural u es por lo que esta Diputada 

pregunta: 

¿Se ha logrado algún acuerdo con 

las Cajas para conseguir algún apoyo 

al sector agrario? 

Logrofio, 11 de marzo de 1993. La 

Diputada del Grupo Parlamentario Popu

lar, Dña. Mª. carmen Gómez Bozalongo. 

La Mesa de la Cámara, en su reunión 

celebrada el día 22 de marzo de 1993, 

ha adoptado sobre el asunto de refe

rencia el acuerdo que se indica~ 

Escrito núm. 390 de la Diputada se

llora G6mez Bozalongo, integrada en el 

GrUpo Parlaaent:ario POpular, por el 

que se presenta una pregunta, de con-

testación oral ante el Pleno, relativa 

a las condiciones de los acuerdos a 

suscribir entre el Consejo de Gobierno 

y las cajas de Ahorro para apoyo al 
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sector agrario ruralm 

Acuerdo: 

Su calificación como pregunta de 

contestación oral ante el Pleno admi

tiéndola a trámite, y ordenando su pu

blicación en el Boletín Oficial de la 

Diputación General de La Rioja. 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicación, de conformidad 

con lo establecido en el art. 71.1.a) 

del Reglamento de la Cámara. 

Logroño, 26 de marzo de 1993. 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 

A la Mesa de la Diputación General. 

Dª~ M~~ Carmen GÓmez Bozalongo, Di

putada miembro del Grupo Parlamentario 

Popular, al amparo de lo dispuesto en 

el vigente Reglamento de la Cámara, 

formula ante el Consejo de Gobierno de 

La Rioja la siguiente pregunta para su 

respuesta oral en el Pleno. 

En relación con la resolución apro

bada por el Pleno celebrado el 20 de 

octubre de 1992, por la que se insta 

al Gobierno regional para que impulse 

a las Cajas de Ahorro a realizar una 

política de apoyo al sector · agrario 

rural, es por lo que esta Diputada 

pregunta: 

¿En qué condiciones se han firmado 

dichos acuerdos? 

Logrofio, 11 de marzo de 1993. La 

Diputada del Grupo Parlamentario Popu

lar, Dña~ Carmen GÓmez Bozalongom 

La Mesa de la cámara, en su reunión 

celebrada el día 22 de marzo de 1993, 

ha adoptado sobre el asunto de refe

rencia el acuerdo que se indica~ 

Escrito nÚ!ml. 393 del Diputado se

ñm: Olarte l\rce, integrada en e.l Grupo 

Parlamentario Popudar, por el que se 

presenta una pregunta, de contestación 

oral ante el Pleno, relativa a .los re

conocimientos médicos a los niños que 

practican deporte en la edad escolar .. 

Acuerdo: 

su calificaci6n como pregunta de 

contestación oral ante el Pleno admi

tiéndola a trámite, y ordenando su pu

blicación en el Boletín Oficial de la 

Diputación General de La Rioja. 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicación, de conformidad 

con lo establecido en el art. 71.1.a) 

del Reglamento de la Cámara. 

Logroño, 26 de marzo de 1993. 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 
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A la Mesa de la Diputaci6n General. 

D. Alberto Olarte Arce, Diputado 

miembro del Grupo Parlamentario Popu

lar, al amparo de lo dispuesto en el 

vigente Reglamento de la Cámara, for

mula ante el Consejo de Gobierno de La 

Rioja la siguiente pregunta para su 

respuesta oral en el Pleno. 

Considero muy importante la reali

zación de reconocimientos médicos a 

los nifios que practican deporte en la 

edad escolar. Es por ello por lo que 

este Diputado pregunta: 

¿Piensa efectuar el Gobierno regio

nal este tipo de reconocimientos médi

cos? 

Logrofio, 12 de marzo de 1993. El 

Diputado del Grupo Parlamentario Popu

lar, D. Alberto Olarte Arce. 

La Mesa de la Cámara, en su reuni6n 

celebrada el día 22 de marzo de 1993, 

ha adoptado sobre el asunto de refe

rencia el acuerdo que se indica~ 

Asunto: 

Escrito núm. 392 del Diputado señor 

Olerte Arce, integrado en el Grupo 

Parlamnentario Popular, por el que se 

formula al Consejo de Gobierno una 

su respuesta por es-

critov relativa al número de enfermos 

de Alzheimer existentes en la Comuni

dad Autónoma de La Rioja. 

Acuerdo: 

Su calificaci6n como pregunta de 

contestaci6n escrita admitiéndola a 

trámite, y ordenando su publicación en 

el Boletín Oficial de la Diputaci6n 

General de La Rioja. 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicaci6n, de conformidad 

con lo establecido en el art. 71.1.a) 

del Reglamento de la Cámara. 

Logrofio, 26 de marzo de 1993. 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 

A la Mesa de la Diputación General 

D. Alberto Olarte Arce, Diputado 

regional miembro del Grupo Parlamenta

rio Popular, al amparo de lo dispuesto 

en el vigente Reglamento de esta cáma

ra, solicita al Consejo de Gobierno de 

La Rioja respuesta por escrito a la 

siguiente pregunta. 

Unos 400.000 españoles padecen, la 

mayor parte de ellos sin capacidad pa

ra saberlo, la temible enfermedad de 

Alzheimer, principal causante de la 

demencia senil. Se sabe gue afecta a 

un 13 por ciento de la poblaci6n ma-
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yor de 65 afíos, porcentaje que se in

crementa hasta el 27 por cien en la 

poblaci6n mayor de 78 años. Se trata 

de una enfermedad progresiva que oca

siona la pérdida de memoria 0 la inte

ligencia y la propia personalidad, a 

lo largo de un proceso que dura entre 

ocho y diez años, lo que repercute en 

el entorno familiar de forma grave. Es 

por ello por lo que este Diputado pre

gunta; 

¿Cuántos enfermos de Alzheimer hay 

en la Comunidad Aut6noma de La Rioja? 

¿Existe algún Plan para tratar a 

estos enfermos? 

Logrofio, 12 de marzo de 1993. El 

Diputado del Grupo Parlamentario Popu

lar, D. Alberto Olarte Arce. 

SOLICITUDES DE INFORMACIOM 

La Mesa de la Oiputaci6n General, 

en su reuni6n celebrada el día 22 de 

marzo de 1993, ha calificado, al ampa

ro de lo establecido en el artículo 

9.1 del Reglamento de la cámara, como 

solicitud de información, la petición 

formulada por la Diputada señora G6mez 

Bozalongo, integrada en el Grupo Par

lamentario Popular, por la que solici

ta relaci6n de actividades organizadas 

por "Cultural Rioja" y coste global de 

todas ellas, realizadas a lo largo de 

199 2. 

Se ordena la publicación, de con

formidad con lo establecido en el ar

tículo 71.1.a) del Reglamento de la 

Cámara. 

Logrofio, 26 de marzo de 1993. 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 

RESPUESTAS A SOLICITUDES DE 

INFORMACION 

La Mesa de la Diputaci6n General, 

en su reuni6n celebrada el día 22 de 

marzo de 1993, ha tramitado, al amparo 

de lo establecido en el artículo 9. 1 

del Reglamento de la Cámara, la docu

mentaci6n remitida por el Consejo de 

Gobierno en relación con las siguien

tes solicitudes de información formu

ladas por los Diputados que se rela-

cionan: 

Del Diputado señor González de Le

garra, relativas a las contrataciones 

directas realizadas por la Consejería 

de Obras PÚblicas y Urbanismo desde 

julio de 1987 a enero de 1990; y a las 

contrataciones realizadas por la Con

sejería de Obras Públicas y Urbanismo 

por el procedimiento de concurso, des

de julio del 87 a enero del 90. 

Del Diputado señor Sanz Alonso, re

lativa a la posible existencia de una 

denuncia contra la Asociación de 

Amigos de LOs Molinos de Oc6n. 

- 1443 -· 
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Se ordena la publicación, de con

formidad con lo establecido en el art. 

71.1.a) del Reglamento de la Cámara. 

- 1444 -

Logroño, 26 de marzo de 1993. 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 
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